



高槻小だより

心豊かで 自ら学ぶ たくましい 子ども

北九州市立高槻小学校
平成29年度学校通信
〈11月 第16号〉
平成29年11月14日
文責 校長 永田 隆

ホタルの幼虫放流

10月31日(火)、5年生が飼育活動を行ってきたホタルの幼虫を槻田川(金山川)に放流しました。

6月に採集した種ホタルの産んだ卵からかえった幼虫を、飼育ボランティアの池田さんご夫妻に指導をいただきながら、水替えや餌のカワニナやりの世話をしてきました。

この日放流した幼虫は、およそ1万2千匹。子どもたちは、1匹1匹をいとおしむように川に放しました。元気に育って、来年の夏にたくさん飛んでくれることを願いながら…。

ホタルの飼育活動を通して、子どもたちは「小さな命を慈しむ心」「自然環境保護の大切さ」「郷土愛」を学んでいきました。

子どもたちをご指導いただいた池田さんをはじめボランティアの皆様、夏休み中の飼育活動にご尽力いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



スポーツ集会

11月9日(木)、「積極的に話しかけ、スポーツを通して友情を深めよう」をめあてに、以下のプログラムで「たてわり活動「秋のスポーツ集会」」を行いました。

1. はじめのことば
2. けんこうマン体操
3. キッズダンス
4. しっぽ取り
5. ドッジボール
6. 玉入れ
7. リレー
8. 校長先生のお話
9. おわりの言葉



けんこうマン体操



キッズダンス



しっぽ取り



ドッジボール



玉入れ



リレー

いつもながら、6年生がリーダーぶりを発揮して、皆仲良く、楽しくスポーツに取り組むことができ、友情を深めました。

お世話してくれた企画・運営委員の皆さん、体操をリードしてくれた保健・給食委員の皆さん、ありがとうございました。